

# Goblog

## Sambut Natal Penuh Kasih, Babinsa Kodim 1702/Jayawijaya Salurkan Bantuan Program KASAD

Dony Numberi - [PAPUA.GOBLOG.CO.ID](http://PAPUA.GOBLOG.CO.ID)

Dec 13, 2024 - 21:50



Wamena - Dalam rangka menjalankan perintah dari Kepala Staf Angkatan Darat (KASAD), Babinsa Kodim 1702/Jayawijaya melaksanakan pembagian baju

kepada masyarakat di wilayah binaannya, yang tersebar diseluruh wilayah binaan teritorial Kodim 1702/Jayawijaya Kab. Jayawijaya, Prov. Papua Pegunungan, Jumat (13/12/2024).

Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya TNI untuk mendukung kesejahteraan masyarakat, khususnya di daerah yang terletak di pegunungan Papua.

Kegiatan pembagian baju tersebut dilaksanakan di beberapa desa yang tersebar di wilayah Kabupaten Jayawijaya. Perintah dari KASAD ini langsung dijalankan oleh Babinsa Kodim 1702/Jayawijaya yang turun langsung ke lapangan untuk memastikan bantuan tepat sasaran dan diterima oleh masyarakat yang membutuhkan.

Ditemui ditempat terpisah Dandim 1702/Jayawijaya Letkol Arh Reza Ch. A. Mamoribo, S.E., M.Han., menyampaikan bahwa dalam menyambut Natal 2024, kami mendapat perintah langsung dari KASAD untuk menyalurkan bantuan yang diberikan kepada masyarakat Kabupaten Jayawijaya.

"Sebagai satuan teritorial yang berada di Kabupaten Jayawijaya, saya selaku Dandim 1702/Jayawijaya menyalurkan bantuan langsung dari Bapak KASAD dalam menyambut Natal 2024 yang penuh kasih dengan memerintahkan jajaran Danramil untuk turun langsung memastikan proses penyaluran tersalurkan dengan baik sehingga tercipta kedekatan serta keakraban TNI dengan rakyat", ucap Dandim.

Danramil 1702-01/Wamena Mayor Inf Aprin Poembonan yang memimpin kegiatan tersebut menjelaskan bahwa bantuan ini merupakan bagian dari program TNI, untuk mempererat hubungan dengan rakyat serta meringankan beban mereka, terutama di tengah situasi yang serba terbatas di wilayah pegunungan dalam menyambut Natal yang penuh kasih.

"Kami dalam hal ini Kodim 1702/Jayawijaya menjalankan perintah KASAD dengan penuh tanggung jawab, agar masyarakat dapat merasakan manfaat langsung dari perhatian TNI, Ini juga merupakan wujud nyata dari semangat TNI Manunggal dengan Rakyat," kata Danramil.

Lebih lanjut, Dalam pelaksanaannya Babinsa memastikan setiap warga yang menerima bantuan baju tersebut adalah mereka yang benar-benar membutuhkan. Selain itu, proses distribusi juga dilaksanakan dengan memperhatikan protokol kesehatan untuk menjaga keamanan bersama.

Warga yang menerima bantuan baju menyampaikan rasa terima kasihnya kepada TNI, khususnya kepada KASAD yang telah memberikan perhatian besar terhadap kondisi mereka.

"Kami sangat bersyukur atas bantuan ini. Baju yang diberikan sangat bermanfaat, terutama karena cuaca di daerah ini seringkali sangat dingin," ujar salah satu warga penerima bantuan.

Melalui kegiatan ini, Kodim 1702/Jayawijaya terus memperkuat komitmennya dalam mendukung kesejahteraan rakyat dan menjalin kedekatan yang lebih erat dengan masyarakat, serta memastikan setiap perintah yang diberikan oleh KASAD dapat dilaksanakan dengan baik di lapangan.